

## 自分らしく生きる 〜キャリア講座に参加して〜

7月29日からの3日間のキャリア講座で、私はどのようなことをするのか楽しみにしていました。特に、ヒゲンジツシユギという2人のコンサートを楽しみにしていました。実際に聴いてみると歌詞がとてもよくて、ギターの人のソロギターがとてもすごかったです。彼ははじめられて引きこもってしまい、ギターを始めたそうです。そして、『生きているだけで百点満点』という言葉聞いて、どんなにつらいことがあっても、私も小学生からの夢の薬剤師になれるように頑張ろうと思いました。

3日間で6つのキャリア講座があり、夢のことを考えることができました。自分になりたい将来の夢は変わらないけれど、他の職種にも興味を持つことができました。3日間、仕事のことについて、たくさん知ることができたので、薬剤師など自分が知っている職種以外にもどのようなものがあるか調べようと思いました。

(佐賀中学校 1年 森田 未来)



## 夏休みの思い出・天狗高原

私たちは、夏休みに35人の親子で天狗高原に行きました。バスで2時間くらいかかりました。行く途中は曇っていたけれど、天狗高原に着くと晴れていました。気温は25度位で夏なのに寒かったです。天狗荘の人が、「25度よりも高くなることはないです」と言っていました。天狗高原は1000メートル以上もあるので、気温が上がらないのかなあと思いました。家族でセラピーロードを歩きました。そこはひんやりしていて気持ちよかったです。鳥の鳴き声や見たことのない花が咲いていました。ハートの形の葉っぱやキレンゲシヨウマという絶滅危惧種に指定されている花もありました。

その他に、たくさん石炭岩がありました。さわってみると冷たかったです。ここはもともと海の底だったそうです。別の場所には、大きな風車もあり、たくさん牛が放牧されていました。その牛から絞った牛乳で作ったソフトクリームはとてもあまくておいしかったです。夏休み一番の思い出になりました。

(拳ノ川小学校 3年 矢野智聖、坂本聖波、4年 岩本健吾、碓着平)



## 2学期の決意

2学期が始まりました。2学期は、運動会や陸上記録会、音楽祭など行事が多いから大変だと思いました。それに、先生が、勝負の学期と言っていたので、しっかりしないといけないと思います。みんなをひっぱっていけるようにしたいです。

2学期最初の大きな行事、運動会では、新しいダンス「Ray」に挑戦します。ダンスをみんなに教えないといけないので、ちよつとでも早く覚えて分かりやすいように説明したいと思います。

そして、音楽祭では、ぼくは、木琴の担当なので、この夏休みに練習しました。だけど、あんまり覚えていないので、思い出して、みんなと一緒に練習したいです。



(上川口小学校 6年 中川 凜久)